

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 05. Februar 2009

Zuordnung von Bushaltestellen in Schierstein-Nord [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0006

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die falsche Zuordnung der Haltestellen von ESWE-Bussen in Schierstein-Nord im Fahrplan von „Freudenberg“ in „Schierstein(-Nord)“ ändern zu lassen.

Begründung:

Im aktuellen Fahrplan sind Haltestellen wie Heinrich-Zille-Straße oder Hermann-Löns-Straße mit dem Zusatz „Freudenberg“ versehen sind. Diese Zuordnung ist sachlich unrichtig.

Nebenstehende Grafik zeigt die Siedlung Freudenberg, die als Teil Dotzheims nördlich und westlich der rot eingezeichneten Grenze zwischen Schierstein und Dotzheim liegt.

Alle Haltestellen der Linien 23, 45 und N12 ab Joseph-von-Eichendorff-Schule in südlicher Richtung gehören damit eindeutig zu Schierstein-Nord und nicht zur Dotzheimer Siedlung Freudenberg.

+

Verteiler:

Dezernat IV / ESWE-Verkehr z. w. V.
1007 z. d. V.

